

10861 *ORDEN ECD/1307/2002, de 27 de mayo, por la que se modifica la Orden de 1 de febrero de 2001, de delegación de competencias, del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.*

La Orden de 1 de febrero de 2001 vino a recoger, de una forma integradora, el conjunto de delegaciones de competencias tanto por parte del titular del Departamento como aquellas otras que se atribuyen a los órganos superiores y directivos del Departamento.

Sin embargo, con posterioridad a la citada norma se ha puesto de manifiesto la necesidad de adaptar las delegaciones de competencias a las singularidades organizativas que presenta el Departamento y a los distintos ámbitos en que proyecta su actividad.

Por ello, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 13 y concordantes de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, y de acuerdo con lo previsto en la disposición adicional decimotercera de la Ley 6/1997, de 14 de abril, de Organización y Funcionamiento de la Administración General del Estado y en el artículo 20 de la Ley 50/1997, de 27 de noviembre, del Gobierno, dispongo:

Primero.—El apartado primero número 4 de la Orden de 1 de febrero de 2001 de delegación de competencias del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, queda redactado en los siguientes términos:

«4. Se delega en los Subdirectores generales o asimilados, Secretarios Generales de las Direcciones Generales, Consejeros de Educación en el exterior y directores del Colegio de España en París y del Centro Cultural educativo «Reyes Católicos» de Bogotá, la competencia de dar la orden interna del pago material al Cajero Pagador, respecto a los créditos cuya gestión tenga encomendada, en los pagos realizados por los sistemas de anticipos de caja fija y de pagos a justificar, en los términos de las respectivas Ordenes Ministeriales en esta materia.»

Segundo.—El apartado cuarto número 2 de la Orden de 1 de febrero de 2001 de delegación de competencias del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, queda redactado en los siguientes términos:

«2. Se aprueba la delegación por el Secretario de Estado de Cultura en los Directores de Archivos y Museos gestionados por el Departamento y en el Jefe de Servicio de Reproducción de Documentos de las competencias de ordenación del gasto con cargo al anticipo de caja fija correspondientes a las Cajas Pagadoras de ellos dependientes así como la expedición de los correspondientes documentos contables de reposición.»

Tercero.—Esta Orden tendrá efecto desde el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 27 de mayo de 2002.

DEL CASTILLO VERA

Excmos. Sres. Secretarios de Estado de Educación y Universidades y de Cultura, Ilmos. Sres. Subsecretario y Secretario general Técnico e Ilma. Sra. Secretaria general de Educación y Formación Profesional.

10862 *ORDEN ECD/1308/2002, de 7 de mayo, por la que se inscribe en el Registro de Fundaciones la denominada «Fundación Iberoamericana de Estudios Jurídico-Sociales sobre Drogodependencias», de Madrid.*

Examinado el expediente incoado a instancia de don Rafael Mateo Tarí, solicitando la inscripción de la «Fundación Iberoamericana de Estudios Jurídico-Sociales sobre Drogodependencias» en el Registro de Fundaciones del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, según lo dispuesto en la Ley 30/1994, de 24 de noviembre, de Fundaciones y de Incentivos Fiscales a la Participación Privada en Actividades de Interés General; en el Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 316/1996, de 23 de febrero («Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo), y en el Reglamento del Registro de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 384/1996, de 1 de marzo («Boletín Oficial del Estado» del 29), así como el nombramiento de Director Gerente y otorgamiento de poderes a favor de don Rafael Mateo Tarí.

Antecedentes de hecho

Primero. *Constitución de la Fundación.*—La Fundación anteriormente citada fue constituida por la «Fundación Prevención Educativa contra la Droga», don Luis Díez Picazo y Ponce de León, don Rafael Mateo Tarí, don Juan Manuel Echevarría Hernández, don Javier-Alberto Zaragoza Aguado, don Alfonso de Zunzunegui y Redonet, don Antonio de Juan Abad, don Javier Sánchez Caro, don Carlos Álvarez Vara, don José Antonio García Rodríguez, don Rafael Sarazá Padilla y don José Luis Conde Salgado en Madrid, el 12 de julio de 2001, según consta en la escritura pública número 1.387, otorgada ante el Notario del Ilustre Colegio de Madrid don José-Antonio Linage Conde subsanada por las autorizadas, por el mismo Notario, el 6 de noviembre de 2001, número 2.705, y, por el Notario de Madrid don Francisco Javier Vigil de Quiñones Parga, el 14 de marzo de 2002, número 326. En la escritura de constitución, otorgamiento quinto, se nombra como Director Gerente a don Rafael Mateo Tarí confiriéndole los poderes a que antes se ha hecho referencia.

Segundo. *Domicilio y ámbito de la Fundación.*—El domicilio de la Fundación quedó establecido en paseo de la Castellana 150, 6.º derecha, 28046 Madrid y su ámbito es estatal.

Tercero. *Dotación.*—Se estableció como dotación de la Fundación la cantidad de seis mil diez euros con doce céntimos (6.010,12 euros). La dotación consistente en efectivo metálico, ha sido totalmente desembolsada e ingresada en entidad bancaria.

Cuarto. *Fines de la Fundación.*—En los Estatutos que han de regir la Fundación, incorporados a la escritura de constitución a que se refiere el antecedente de hecho primero, figuran como fines de la Fundación los siguientes: «Primero.—Fomentar las tareas de investigación y docencia como eficaz mecanismo de desarrollo y prevención de las Drogodependencias. Segundo.—Crear un Foro Jurídico Social para recopilar las diferentes legislaciones y promover la Coordinación entre las Administraciones Públicas, Sector Productivo y Sociedad Civil. Tercero.—Realización periódica de Foros y divulgación de sus actividades. Cuarto.—Fomentar la colaboración cultural, técnica y científica de los países iberoamericanos como medio para conseguir en desarrollo socioeconómico, educación, progreso en la Salud Pública y el reconocimiento de los derechos humanos. Quinto.—Realizar cualquier otra actividad afín con la prevención del consumo indebido de drogas, así como relacionarse con otras entidades cuyo fin sea la prevención de drogodependencias.»

Quinto. *Patronato.*—El gobierno, representación y administración de la Fundación se encomienda a un Patronato, cuyos miembros ejercerán sus cargos de Patrono gratuitamente y que se obliga a la rendición de cuentas al Protectorado.

Inicialmente, el Patronato queda constituido por: Presidente, don Rafael Mateo Tarí; Secretario, don Alfonso de Zunzunegui y Redonet; Tesorero, don Antonio de Juan Abad, Vocales, don Luis Díez Picazo y Ponce de León, don Juan Manuel Echevarría Hernández, don Javier-Alberto Zaragoza Aguado, don Javier Sánchez Caro, don Carlos Álvarez Vara, don José Antonio García Rodríguez, don Rafael Sarazá Padilla y don José Luis Conde Salgado.

En la escritura de constitución y otros documentos públicos de ratificación de aquella consta la aceptación de los cargos indicados por parte de las personas anteriormente citadas.

Fundamentos jurídicos

Primero.—Resultan de aplicación para la resolución del expediente:

El artículo 34 de la Constitución española, que reconoce el derecho a fundar para fines de interés general.

Ley 30/1994, de 24 de noviembre, de Fundaciones y de Incentivos Fiscales a la Participación Privada en Actividades de Interés General.

La Ley 46/1998, de 17 de diciembre, sobre introducción del euro y el Real Decreto 1322/2001, de 30 de noviembre.

El Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 316/1996, de 23 de febrero («Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo).

El Reglamento del Registro de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 384/1996, de 1 de marzo («Boletín Oficial del Estado» del 29).

El Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas y Entidades Análogas y de los Servicios Administrativos encargados de las mismas, aprobado por Decreto 2930/1972, de 21 de julio («Boletín Oficial del Estado» de 30 de octubre), en cuanto no haya sido derogado por las disposiciones anteriormente citadas.

La Orden de la Ministra de Educación, Cultura y Deporte, de 1 de febrero de 2001 («Boletín Oficial del Estado» del 9), en virtud de la cual